

Kollege im Auslandseinsatz getötet

07.10.2013

Durch einen hinterhältigen Anschlag starb unser Kollege Mirko K. am 6. Oktober 2013 im fernen Jemen. Der BDK trauert um ihn. Unser Mitgefühl gilt besonders seinen Angehörigen und Kollegen.

Für Bundespolizisten sind Auslandseinsätze, ob zum Schutz von Botschaften oder zur Ausbildung ausländischer Polizisten, stets mit einem hohen Risiko für das eigene Leben verbunden. Der Tod von Mirko K. lässt uns diese Gefahr wieder bewusst werden.

Der Verbandsvorsitzende Thomas Mischke, selbst gerade erst aus einem Auslandseinsatz in Afghanistan zurückgekehrt:

"Immer wieder werden Polizisten während ihres gefährlichen Dienstes getötet. Das Leben eines mutigen und engagierten Kollegen wurde sinnlos ausgelöscht. Wir empfinden tiefes Mitgefühl mit den Angehörigen und Kollegen von Mirko."

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)